
Aufsichtsrat
Beitrag von „Anagro“ vom 12. Februar 2019, 08:05

Ich bin jedenfalls gespannt auf die nächste Zeit.

Ob es der richtige Schritt war, kann man nicht heute sehen, sondern in 1-2 Jahren.

Mal sehen, wie wir dann urteilen.

Ich hoffe, wir freuen uns, dass der AR "damals" die richtige Entscheidung getroffen hat. Ich
habe dann auch kein Problem, meine Haltung zu Bornemann zu korrigieren.
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